

"El año pasado me dio neumonía", recordó el animador, justificando la medida

# Don Francisco usó primera capa para el frío: "Tomé precauciones indicadas por mi señora"

Este domingo asistió al almuerzo posterior a la Teletón, en el hotel Sheraton.

LÍA BUSTAMANTE

A las 14:13 horas de este domingo Don Francisco entró a uno de los patios del hotel Sheraton, donde se realizó un punto de prensa y posterior almuerzo para animadores y colaboradores de la Teletón. En la instancia también participaron rostros como Martín Cárcamo, Juan Pablo Queralto y Angélica Castro y el principal conductor, aprovechó de reconocer que se abrigó más que el año pasado para la Quinta Vergara.

El rostro de la cruzada solidaria partió con humor, haciendo un guiño al cansancio acumulado. "Como se imaginarán, el físico no da para tanto. Dio hasta el trencito de anoche (dinámica que realizaron en la Quinta Vergara). Hoy día vine con el vuelo del trencito nomás", dijo entre risas.

También destacó la labor de todos quienes que estuvieron más de 27 hora trabajando por esta causa. "Contamos como nunca con la participación de nuestros animadores y embajadores. No fue una campaña fácil, fue muy exigida por todos, pero



MAURICIO QUEZADA

En el tradicional almuerzo de cierre agradeció a todos los colaboradores.

lo que finalmente ocurrió es lo que siempre esperamos los primeros 45 años y lo que también pasó este año 46", agregó, sobre el cómputo de \$40.502.617.946 que se alcanzó.

Este es el segundo año en que el cierre de la Teletón se realiza en la Quinta Vergara, en Viña del Mar. "El cierre en la Quinta tiene un efecto distinto. El Estadio Nacional tiene 80

mil personas y la Quinta Vergara 15 mil, pero a la vez es un espacio más afectuoso", opinó Don Francisco.

**El año pasado se enfermó después de la Quinta Vergara ¿este año se abrigó más?**

"Tomé precauciones por indicación de mi señora, que me dijo que me tenía que poner la primera capa, así que usé calzoncillos largos, que no

ocupo nunca, y una camiseta manga larga. No hacía tanto frío, pero igual me puse un chaquetoncito, porque el año pasado me dio neumonía. No sé si este año no me va a dar, pero mejor no la invoquemos".

**¿Tiene alguna tradición después de que termina el programa?**

"Vamos a comer con el equipo. Ayer fuimos al San Marcos y, como nunca, yo comí pasta, que fue lo más liviano, porque la comida llegó a las 4, más o menos".

Según el animador, antes solía pasar de largo las 27 horas, pero esa rutina ha variado un poco los últimos años para tomar descansos esporádicos. Este año, por ejemplo, hizo una pausa el viernes, desde las 16:30 hasta las 18:00, momento en el que aprovechó de dormir una siesta. El sábado volvió al hotel cerca de las 01:30 y se levantó a las 6 de la mañana para empezar el día, que finalizó este domingo en la madrugada.

"Antes de empezar la Teletón tenemos muchas cosas tradicionales que hacer, como una cazuela en Buin, el viernes. Después de eso nos tomamos un vinito y después duermo una siesta. Luego, a eso de las 19, tomo once, y ya a las 19:30 me viene a buscar un escolta de Carabineros para llevarme al teatro, porque a esa hora hay mucho taco. Ahí me maquillan y me afeito, porque al principio voy de punta en blanco", detalló el animador.